

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	21.09.2017	öffentlich

Bericht über die Tätigkeit des städtischen Bauhofes 2016

Wie in den vorausgegangenen Jahren wurden in 2016 die Stunden des städtischen Bauhofes direkt den im Rahmen des NKF gebildeten Kostenstellen für alle städtische Einrichtungen zugeschrieben. Für eine Betrachtung und Bewertung der Tätigkeit des städtischen Bauhofes sind die erfassten Daten in den nachfolgenden Anlagen zusammengefasst:

- Anlage 1 – Übersicht der Stunden, geordnet nach Kostenstellen/Leistungsmerkmalen
- Anlage 2 – Stundenvergleich in Vorjahren bezogen auf Kostenstellen
- Anlage 3 – Stundenvergleich mit Vorjahren bezogen auf Leistungsmerkmal
- Anlage 4 – Jahresvergleich Gesamtstunden Mitarbeiter Bauhof und AB-Kräfte
- Anlage 5 – Übersicht Fremdeinsätze

Der Bericht über die Tätigkeit des städtischen Bauhofes im Jahre 2016 weist signifikante Veränderungen gegenüber dem Berichtszeitraum 2015 nicht auf.

Festzuhalten bleibt, dass, wie in den Vorjahren, die Mitarbeiter des Bauhofes für die Aufgabenerfüllung durch Fremdarbeitskräfte wie z. B. Asylbewerber und Personen, die Sozialstunden abzuleisten haben unterstützt werden. Von diesem Personenkreis werden 579,5 Stunden erbracht.

Abschließend bleibt festzuhalten, dass die uneingeschränkte Leistungsbereitschaft der Mitarbeiter des Bauhofes auch weiterhin gegeben ist.

DBgm.

Ra.